



SELURUH KECAMATAN LAYANI KIA Perekaman 80 Persen, Dinas Siap Jemput Bola

YOGYA (KR) - Dibanding kartu tanda penduduk elektronik (e-KTP), perekaman kartu identitas anak (KIA) dinilai masih belum optimal. Perekaman e-KTP sudah mencapai 98 persen, sedangkan KIA baru 80 persen. Dinas Kependudukan dan Pencatatan Sipil (Dindikcapil) pun siap jemput bola jika dibutuhkan.

"Kami punya mobil keliling yang sudah sering jemput bola. Tapi jika ada wilayah atau RW yang menghendaki, kami siap mendatangi," jelas Kepala Dindikcapil Kota Yogya Sisruwadi, Rabu (18/9).

Menurut Sisruwadi, belum optimalnya perekaman dan pencetakan KIA lantaran banyak warga yang tidak memahami manfaat kartu tersebut. Padahal fungsi KIA hampir sama dengan e-KTP dengan beragam manfaat yang bisa dinikmati. Di antaranya sebagai pengganti kartu keluarga (KK) untuk pembelian tiket transportasi, mendaftar sekolah serta berbagai potongan harga di tempat usaha yang sudah bermitra dengan pemerintah.

Percepatan perekaman dan pencetakan KIA, imbuh Sisruwadi, sudah digencarkan se-

jak awal tahun. Salah satunya bekerja sama dengan fasilitas layanan kesehatan yang menangani persalinan. Sehingga setiap bayi yang dilahirkan di rumah sakit tersebut, langsung bisa memperoleh administrasi kependudukan seperti KK baru, akta kelahiran dan KIA. "Selain rumah sakit, kami juga sudah mendatangi SMP dan SMA di Kota Yogya. Bagi anak didik yang berusia di bawah 17 tahun, kami cetak KIA di sekolah masing-masing melalui program jemput bola," imbuhnya.

Hanya, salah satu kendala yang belum bisa dijangkau ialah anak penduduk Kota Yogya yang bersekolah atau lahir di luar daerah. Otomatis, mereka harus memiliki inisiatif untuk merekam dan mencetak KIA secara mandiri. Sebagian dari mereka pun sudah terlayani melalui jemput bola di wilayah.

Sementara bagi yang hendak mengurus KIA, akses layanan bisa melalui kantor kecamatan masing-masing maupun ke Kantor Dindikcapil Kota Yogya. Seluruh kecamatan di Kota Yogya sudah bisa merekam sekaligus mencetak KIA. **(Dhi)-m**

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Dinas Kependudukan dan Catatan	Positif	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 20 November 2024
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005